



Freddy Marcelo **Yucra Arano**

La **unidad de los orureños** es fundamental para un mejor país

LA PATRIA

Con una visión de unidad, Freddy Marcelo Yucra Arano, asume en este último tiempo la presidencia del Consejo de Administración de la Cooperativa Paulo VI R.L., con el firme objetivo de brindarles buenas oportunidades a los ahorristas de esta entidad, seguro de que la disciplina y la fe en Dios son importantes, para que los objetivos que uno se traza, se cumplan, ya sea en el ámbito personal, empresarial o de país.

En cuanto tuvo la mayoría de edad, decidió pertenecer a la institución de ahorro y crédito, siendo en un principio ahorrista, porque quería tener esa seguridad de tener solvencia en el futuro. Ahora, con 58 años de la Cooperativa Paulo VI, cuenta con la confianza de todos los asociados, por cómo ha manejado la entidad financiera, otorgándole desde agosto de la gestión 2022, la legalidad que merecía, porque ahora la Cooperativa de Ahorro y Crédito Abierta "Paulo VI" R.L. tiene su licencia de funcionamiento.

El amor que tiene por la tierra que lo vio nacer y crecer,

como es Oruro, le hace pensar en mejores días para esta región, por ello, insiste que la unión es importante, porque muchas personas piensan en su beneficio personal, sin darse cuenta que cuando todos buscan un bien común, los resultados son mucho más satisfactorios.

Los orureños, únicamente necesitan ser escuchados en los proyectos que tienen, porque existen jóvenes profesionales, que llegaron ante las autoridades con planes bastante innovadores, pero encontraron una negativa, por lo que decidieron llevar esas iniciativas a otros departamentos, donde consiguieron los permisos correspondientes.

Para tener un país con mayor desarrollo, para Yucra, la solución pasa por la unión de la población con las autoridades, porque existen profesionales de excelencia, por lo que el objetivo como cooperativa, es brindar el apoyo que necesitan, no importa el rubro al que se dedican, es importante brindar al orureño esa seguridad de una entidad que los entiende, de esta manera apoyar el desarrollo de Oruro y el país.

*"El joven, el niño,
deben **pensar en Dios**,
en la familia, en su región,
y nosotros como
instituciones
abrir los brazos
a ellos"*



¿Cuál piensa que es el secreto para que las personas consigan el éxito?

La disciplina es un punto muy importante para cualquier ciudadano, ya sea boliviano o extranjero, para llegar donde queremos llegar, y sobretodo tener la bendición de Dios. Cuando tenemos disciplina, tratamos de hacer bien las cosas, tratamos de accionar bien, no solamente en el ámbito personal, sino, ver más allá, ver el tema de apoyar a la sociedad, con un objetivo común y una vez consolidado esto, pensar en grande y pensar en nuestro departamento, en nuestra región, y tratar de hacer bien las cosas, considero que la disciplina y la bendición de Dios, son las cosas más importantes para llegar a consolidar el éxito.

¿Qué es lo que falta a Oruro y Bolivia para salir del letargo en el que aparentemente está sumido?

Nos falta la unidad. Como orureño, nacido en esta bendita tierra de Oruro, y desde el día que nací siempre lo llevo en alto, yo considero que necesitamos unidad, los orureños somos grandes, vamos a otros departamentos y el orureño siempre se destaca, hay buenos abogados, buenos ingenieros, buenos arquitectos. Los orureños hemos llegado a espacios muy importantes y seguimos llegando y las nuevas generaciones también, pero, nos falta la unidad, y esto se traslada al ámbito nacional, en vez de criticar y no ayudar, como digo: "al problema, la solución", pero debemos unirnos como orureños y bolivianos para un bien común.

¿Cuál es el mensaje que le puedes dar a los jóvenes bolivianos?

Siempre crean en Dios, en su familia, en su ciudad y en su país, tratemos siempre de lograr nuestros objetivos quien les habla, siempre ha tratado de consolidar sus objetivos, ante todo, yo siempre considero que los problemas se arreglan hablando, conversando, discutiendo, ya sea en la casa o en la oficina. Al joven de ahora, que sueñe en ver su ciudad, que sueñe ver su departamento próspero, es aquí donde hemos nacido, en nuestra cédula de identidad siempre dirá nacido en Oruro, eso nunca se va a borrar, pero, ¿Nosotros que hacemos por Oruro?, empecemos a pensar, en grande, a ver a nuestro departamento como uno de los mas pujantes y así va a ser con disciplina y trabajo.



Accede a la entrevista completa